
       

 

Conseil d’établissement de l’école Saint-Léon-de-Westmount  

          Procès verbal de la rencontre en présentiel 

Mercredi 11 juin 2025, 17 h 35 

1. Ouverture de l’assemblée 
1.1 Mot de bienvenue et tour de table  
1.2 Prise des présences et vérification du quorum 

1.2.1 Delphine Léouffre X 
1.2.2 Tania Giroux O 
1.2.3 Frédérique Lapeyre O (Vice-Présidente en remplacement de Delphine) 
1.2.4 Caroline Levert-Gagnon O 
1.2.5 William Nahorniak O 
1.2.6 Éric Dion O 
1.2.7 Julie Caron X 
1.2.8 Nicole De Sousa O 
1.2.9 Sandrine Bouchard X 
1.2.10 Nancy Côté O 
1.2.11 Asmaa Dribki 17h39 
1.2.12 Julie Bergeron O 
1.2.13 Cindy Kuntzler X 
1.2.14 Alexis Kaya O 
1.2.15 Hira Zawwad X 
1.2.16 Ariane Labelle-Lemieux O 
1.2.17 Priscilla Marrone O 
 

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour et du compte-rendu du 14 mai 

2025 – pièce jointe 
2.1 Adopté 
 

3. Questions du public 

3.1 Aucune 

4. Partenaires 

4.1 Comité des usagers du SDG (Asmaa & Éric) – Calme de ce côté, rien à signaler 

4.2 OPP – Aucune nouvelle de ce côté depuis la dernière rencontre, mais la 

communication se fait et les bénévoles sont au rendez-vous, besoin de plus de 

bénévoles pour le 6/19 au 2e et surtout 3e cycle. Possibilité de changer un bloc 

de place pour faciliter la gestion des bénévoles. La Direction remercie Ariane 

d’avoir pris la relève de l’OPP en ces temps complexes; la continuité est assurée 

grâce à ses efforts. 

4.3 Comité de parents CSSDM – Rien à signaler 

4.4 Fondation – Compte rendu d’une première fois en tant que grande équipe 

avec des membres de l’année précédente, pas de grève, beau succès! Plus 

d’évènements communautaires, la meilleure édition du Souper International 

et de participants dans l’histoire de l’évènement! Le club de course en vue du 

relais a également été un beau succès, presque 700 places enfants et une 



quarantaine de parents bénévoles, à date 23 447 $ de récolté. La dictée 

commandité et le repas pizza ont connu des chiffres élevés à eux seuls! 

4.5 Beaucoup de projets (papillon, autochtone, balado, abécédaire, etc.) sont 

financés. Le English Games Club de M. Blaha a aussi eut lieu, les médailles du 

relais ont été financées, presque toutes les demandes de financement ont été 

approuvées, exception faite du concert de fin d’année, qui n’a pas eu lieu (la 

proposition était plutôt pour le personnel que pour des instruments ou autre 

matériel utile à long terme. 

4.6 Un fonds qui nous suit depuis les années précédentes, mais encore des défis 

pour les levées de fonds l’an prochain! 

4.7 Changement de fournisseur des uniformes, liquidation dès la rentrée, pour 

mettre la « marque » de Saint-Léon en évidence. Plateforme en préparation 

avec des photos, des témoignages, des rapports (sur le site Web), afin 

d’encourager les parents à donner généreusement. Les enfants seront sollicités 

en design de t-shirt pour les nouveaux uniformes (concours). Ramener le 

cocktail chic pour les parents, aussi populaire pour recruter des membres! 

4.8 Possiblement une communication à la rentrée est envisageable. 

4.9 Le CÉ félicite la Fondation pour son travail soutenu! 

5. Service de garde – Mot de Mme Asmaa Dribki 

5.1 Tout va bien! Juste 6 postes à l’affichage. Des confirmations que certains 

éducateurs reviennent, intérêt à l’interne signalé (ou non) pour les postes 

affichés (la Direction devra y voir d’ici la fin de l’année!). 

6. Travaux du Conseil 

6.1 Dossiers à adopter, approuver ou consulter 

6.1.1  Budget 2025-2026 à adopter– pièce jointe ADOPTION 

6.1.1.1 Le CSSDM a décidé de reprendre les salaires des professionnels 

spécialisés (psychoéducation, orthophonie etc.). Donc même si 

certains chiffres baissent, c’est seulement dû à la prise en charge 

de la CSSDM de dépenses précédemment aux frais de l’école. 

6.1.1.2 Pour Saint-Léon, plusieurs initiatives de l’an dernier sont 

maintenues (ex. gestion, direction, orthopédagogues, et autres) 

6.1.1.3 Le document a été partagé et expliqué au CÉ. 

6.1.1.4 Le service est donc assuré avec le budget proposé. 

6.1.1.5 Les sommes sont conformes à l’augmentation de fréquentation, 

passant environ de 700 à 740. 

6.1.1.6 Les conférenciers sont un concept passé date, qui n’a pas suscité 

l’intérêt qui était manifesté pré-pandémie. 



6.1.1.7 Soutien orthopédagogique via le Soutien Intégr. qui doit être 

dépensé, avec des réserves, l’école a encore les moyens de 

maintenir 3 orthopédagogues. 

6.1.1.8 La partie du budget pour le SDG est très bien gérée par Asma. 

Tout est justifié. 

6.1.1.9 L’école est en santé et SDG vont très bien et on participe à 

l’équilibre global. 

6.1.1.10 Est-ce que l’école est satisfaite des ressources qui seraient 

disponible? Selon l’évaluation d’expérience, oui. Nous avons 

suffisamment de ressources pour gérer des situations plus 

complexes et dispendieuses comme les cas de maladie et tout 

ce qui en découle. 

6.1.1.11 Question : y a-t-il un service de soutien à la santé mentale pour 

le personnel? Oui, le CSSDM offre une plateforme centralisée 

d’accès aux services. Au niveau de l’école, il y a de 

l’encouragement et de l’encadrement, même si limité par la 

situation concrète. 

6.1.1.12 C’est adopté par le CÉ à l’unanimité. 

6.1.2 Plan de lutte : bilan & perspectives pour 2025-2026– pièce jointe 

ADOPTION  

6.1.2.1 Le document est partagé et le bilan du plan est présenté. 

6.1.2.2 Nancy est remerciée pour son apport au cours de Yoga! 

6.1.2.3 Les actions mises en place cette année scolaire ont connu de 

beaux succès. 

6.1.2.4 Les actions de 2025-2026 débutent déjà. Mozaïk comme le 

centre névralgique principal des projets à venir. Remettre en 

activité les boîtes aux lettres de dénonciations écrites de 

situations, banc pour résolution de conflits dans la cour d’école. 

Prévention de l’intimidation, à voir en début d’année avec la 

nouvelle équipe de TES. Formation Mozaïk pour les enseignants 

en début d’année scolaire. 

6.1.2.5 Les pourcentages de cas de violence répertoriée notés sur 

Mozaïk ont baissé de 16% de janvier à mai 2025. 

6.1.2.6 La cible de baisse de 25% n’est pas atteinte, mais le progrès est 

notable et les efforts continuent. 

6.1.2.7 Le plan de lutte sera reconduit. 

6.1.2.8 Question : d’autres écoles du CSSDM, des activités se font avec 

le SPVM, avec une unité spéciale. Est-ce que ce serait pertinent 



pour Saint-Léon. La Brigade Unité Sans Violence. Des élèves de 

6e deviennent des ambassadeurs, comité pour éliminer la 

violence, avec un uniforme (t-shirt) spécial et d’autres mesures 

pertinentes. 

6.1.2.9 Saint-Léon a eu des partenariats par le passé, à revisiter dès cet 

automne pour faire un suivi. 

6.1.2.10 Le plan de lutte est adopté à l’unanimité. 

Rapport - Plan De Lutte Rapport 

6.1.3 Demande de transfert du Fonds 4 au Fonds 9 – pièce jointe 

APPROBATION – L’école ne dépassera pas 20 000 $ (le Fonds 9 est 

actuellement à 16 000 $). Le transfert jusqu’à 20 000 $ est approuvé. 

Le Fonds 4 offre aux parents une somme importante qui pourrait être 

un complément à la Fondation. Possible éventuel projet de cure de 

jeunesse pour la salle des dîneurs dans les prochaines années. La 

Fondation remercie le CÉ. 

6.1.4 Bilan de fin d’année du CÉ – pièce jointe Adoption, sera soumis par 

courriel 

6.1.4.1 Le document a été présenté. 

6.1.4.2 Le jeudi 18 septembre serait la date à prévoir pour l’Assemblée 

Générale (17h00) de 2025-2026. 

6.1.5 Utilisation budget CÉ Vins-Fromages. APPROBATION 

6.1.5.1 L’utilisation du budget pour le vins-fromages est approuvé! 

Informations variées 

6.2 Fête de fin d’année – Kermesse le 19 juin. 

6.3 Repas pizza de la Fondation – le 17 juin. Déroulement : Le même qu’un lunch-

cafétéria, les élèves auront leur coupon et se présenter au comptoir de la 

cafétéria, passer chercher leur repas groupe par groupe. 

6.4 Les inscriptions se terminent vendredi à minuit. Début-semaine les achats de 

jus et autres seront effectués, explications pour les enseignants et remise des 

coupons. Ces mesures et d’autres vont améliorer de beaucoup vis-à-vis l’an 

passé. (Tous les élèves à tous les niveaux auront droit à 2 pointes de pizza, un 

jus et un biscuit pour leur coupon.) Il y aura quelques billets extra par classe 

pour aider les enfants n’ayant rien à manger. S’il y a des élèves qui amènent 

de l’argent comptant, ce sera géré sur place aussi tôt que possible dans la 

journée. L’enjeu de ne pas avoir le droit de consommer de la pizza est 

également important. 

https://st-leon-de-westmount.cssdm.gouv.qc.ca/files/Plan-de-Lutte-2024-2025-OK.pdf


6.5 Les exceptions seront gérées soit à l’avance, soit après tous les coupons, selon les 

enseignants impliqués. 

7. Varia 

7.1 Éric Dion remercie le CÉ pour son travail soutenir avec des mots touchants 

pour toutes et tous. 

7.2 Le CÉ remercie le Directeur pour son encadrement précieux, ainsi que Nicole et 

Denis. 

Levée de la séance: 18h43 

2025-06-23


